

## Mitgliederversammlung 2014

Mit einer Teilnahmequote von über 30 % war die Jahreshauptversammlung am 19.3. im Rothaha-Saal gut besucht. Auch Gäste wurden willkommen geheißen. In einem bebilderten Rückblick ließen die Interessenvertreter die bedeutendsten Aktivitäten in 2013 noch einmal Revue passieren (Laternenrundgang, Rundling-Starterkits im Jahr des Rundlings, mehrere Ortskernführungen, erstmals eine Kinderführung, Teilnahme am Leitbild-Projekt, Weinstand 220 Jahre Dinjerhof, Fahrradführung, Weihgässchen-Wegeschild und vieles mehr). „IGOR wird im Stadtgeschehen inzwischen gut wahrgenommen“ machte Ernst Schäck deutlich. Den Abschluss und einen lustigen Ausklang bildeten Reinhard Berkers neuesten Anekdoten, die er gekonnt in Mundart vortrug.

## Leitprojekte – Projektarbeit



Das Projekt-Team bei seiner abendlichen Arbeitsrunde

Den Schwerpunkt der Aktivitäten bildet die engagierte Mitarbeit von IGOR in Stadtleitbildprojekten. Gleich in zwei Projekten haben sich die Interessenvertreter aktiv eingebracht. Neben dem Aufbau einer funktionstüchtigen Projektorganisation und der Aufstellung eines ambitionierten Zeitplans ging es darum, wie die Betroffenen im Ortskern von Ober-Roden, d.h. die hier lebenden Eigentümer, Mieter, Gewerbetreibenden, frühzeitig in den Entwicklungsprozess eingebunden werden können. Basis der Arbeit soll deshalb die zusätzliche Informationsbeschaffung in Form einer Befragung bilden.

Über 70 Themenkarten wurden in mehreren Runden diskutiert, systematisch geordnet und daraus der Fragebogen entwickelt. Nach Abstimmung mit der Stadtverwaltung und Erstellung der Fragebögen haben freiwillige Helfer von IGOR die Verteilung im Ortskern übernommen.

## Führungen am 1. und am 3. Juni

Eine erneut große Anzahl an interessierten Bürgern führte Reinhard Berker, angereichert mit neuen Anekdoten, Versen und wahren Begebenheiten, durch die Straßen und Gassen. Mittlerweile verfügt unser Ortskernführer über einen erstaunlich großen Fundus an literarischen Highlights und

Herausgeber: Sprecher der Interessenvertretung

ausgeprägte Kenntnisse über Personen und Ereignisse. Voller Begeisterung waren am 3. Juni auch die Teilnehmer der Sonderführung für die Initiative „Wir sind Breidert“. Nach einem spannenden, zugleich auch lustigen zweistündigen Programm erfuhren auch bereits langjährige Bewohner des Breiderts erstmals viel Neues zur Ortsgeschichte aus erster Hand. Zum Schluss stand fest: Eine Fortsetzung soll folgen.



Am historischen Schauplatz eines spektakulären Autounfalls

## MvO-Straßenfest und Führung

Am 26. Juli 2014 lädt die Gruppe „Menschen vor Ort- MvO“ wieder zum traditionellen Nachbarschaftsfest im Ortskern ein. Auch wir sind dabei mit einer Führung um 14:00 Uhr mit dem Thema „Alte und neue Reime aus dem fränkischen Rundling“ und freuen uns auf ein Wiedersehen und schöne Gespräche. Kommt zusammen.

## Umfrageaktion Im Ortskern geht in die letzte Runde

Viele Fragebögen sind schon zurück. Ist Eurer auch schon dabei? Noch ist Zeit. Macht bitte mit und bringt Euch ein – in kleinen Schritten machen wir gemeinsam den Ortskern lebenswerter. Der Abgabetermin wurde jetzt bis Mitte Juli verlängert. Für jeden Fragebogen gibt es einen Verzehrsgutschein (einlösbar z.B. beim MvO-Straßenfest) und ein Los zur Teilnahme an einer Verlosung. Eure Meinung ist für das Projekt sehr wichtig, Anonymität ist gewährleistet. Selbstverständlich kann jeder in die Projektarbeit mit einsteigen. Wir würden uns darüber sehr freuen. Nach den Sommerferien werden wir ausführlich über das Ergebnis der Befragung und das weitere Vorgehen informieren.

## Fahrradführung rund um Ober-Roden

Am 17. August, 10:00 Uhr startet IGOR wieder zu einer Radtour mit interessanten Zielpunkten.

Bitte schon mal vormerken. Anmeldung ist für die Planung und Organisation bei Reinhard Berker,

Telefon 90182 oder E-Mail: [rberker@gmx.de](mailto:rberker@gmx.de)

erforderlich. Näheres folgt noch.